



Gobierno y Universidad acuerdan dar un empuje internacional al 2018

Exteriores ve factible que Salamanca sea la sede de un organismo sobre educación

OMAR CASTRO
SALAMANCA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y el director de la Oficina del VIII Centenario de la institución académica salmantina, Carlos Palomeque, mantuvieron ayer un "cordial" encuentro en la sede del Ministerio de Asuntos Exteriores con la titular del mismo Trinidad Jiménez (miembro nato de la Comisión Interinstitucional para la celebración del VIII Centenario de la Usal), y con el presidente de la Comisión Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional, José Eugenio Salarich, con el objetivo de avanzar en la concreción de las actividades previstas en la celebración de los 800 años de la creación del Estudio Salmantino.

Durante la reunión, según informó la institución académica salmantina, se valoraron algunas propuestas, que se podrán concretar los próximos meses, enmarcadas en el "doble objetivo" de mejorar la "visibilidad internacional" de la Universidad de Salamanca y del conjunto del Sistema universitario español e iberoamericano, y de proyectar internacionalmente los resultados de la celebración del 2018.

En el encuentro en Madrid se revisaron los dos ejes del documento estratégico relacionados directamente con las competencias del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación. Uno de ellos es la ya anunciada solicitud de adscripción permanente de un organismo internacional en



De izquierda a derecha, Daniel Hernández Ruipérez, Trinidad Jiménez, Carlos Palomeque y José Eugenio Salarich.

COMISIÓN INTERINSTITUCIONAL

Manuel Chaves, presidente

Tras la salida del Gobierno de Alfredo Pérez Rubalcaba, será el vicepresidente Manuel Chaves el que ocupe la presidencia de la Comisión Interinstitucional del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, sustituyendo en el cargo al ahora candidato del PSOE a las próxi-

mas elecciones generales, que a su vez se había hecho cargo último de esta celebración en sustitución de María Teresa Fernández de la Vega, tras la salida de esta del Ejecutivo central. Jiménez mostró su intención de mantener informados a Chaves y Zapatero en todo momento.

el ámbito de la educación superior o la cultura a la ciudad de Salamanca, cuya consecución ha sido señalada por Jiménez como "factible"; y el segundo es la cele-

bración de encuentros internacionales en el ámbito de la educación superior, en cuyo desarrollo ya se está trabajando.

En cuanto al calendario, cabe

recordar que la previsión que se maneja en la institución académica salmantina es que a mediados del próximo mes de septiembre se retomen los trabajos para el diseño del programa de actividades para conmemorar el 800 aniversario de la Usal. En torno al día 13 de ese mes tendrá lugar una nueva reunión de la Comisión Ejecutiva del 2018, en la que se espera que se diseñe el documento de trabajo que servirá de base para el desarrollo de las actividades conmemorativas.

A este respecto, el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, anunció el pasado día 12 que el arranque simbólico del VIII Centenario de la Usal tendrá lugar el 19 de enero del próximo año. ||